

# Fighting Bayrisch im Dschungel

20.03.2015 13:00 von Johannes Oswald

Grafring hat es nochmal spannend gemacht im Abstiegskampf und freut sich jetzt auf Spiele gegen starke Gegner. "Jetzt müssen wir zeigen, dass wir auch gegen die Großen punkten können. Ich freue mich auf die heiße Phase der Saison und vertraue dem Team zu Hundertprozent.", bläst Manager Johannes Oswald zum Endspurt. Es steht mal wieder ein Spiel gegen das Team der Stunde an, die Freiburger haben in der Rückrunde in jedem Spiel gepunktet, nur gegen die Erstplatzierten aus Fellbach gingen sie ohne Zählbares vom Feld. In Freiburg hatte man als Auswärtsteam immer schon einen schweren Stand, doch für die Grafinger gilt nur eins. Mit tollem Fight und vollem Einsatz will man punkten. Dazu meint der Freiburger Spielertrainer Wolfgang Beck: "Sie haben eine solide Truppe und werden Alles geben. Doch wenn wir gewinnen sind wir an den Fleischtöpfen.". Damit spielt er auf die gute Ausgangslage der Breisgauer an. Sie peilen einen Platz unter den Top 3 an und können auf ihren Ausnahmeathleten und Hauptangreifer Marcus Gensitz zurückgreifen. Er hat eine lange Leidenszeit hinter sich, doch am Samstag gibt er sein Comeback. Die jungen Oberbayern aus Grafring freuen sich auf das Spiel. Man ist Herausforderer und muss nicht viel nachdenken, das liegt dem jungen Team besser. Noch ist man vor Eltmann und kann den Druck durch gute Ergebnisse erhöhen. "Sie haben klar das leichtere Restprogramm, doch wir haben einen gute Ausgangslage und können gegen jeden Gegner punkten!", meint Libero Matthias Schütze. Das Team hat unter der Woche gut trainiert und freut sich auf das Spiel im Dschungel. Die Grafinger Bären sind bereit.

